

DISCURSO

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
JURAMENTACIÓN PRESIDENTE DE CEPA
LUNES, 21 DE ENERO DE 2008**

QUIERO COMENZAR MI INTERVENCIÓN, DANDO LA BIENVENIDA A TODOS USTEDES A CASA PRESIDENCIAL, EN EL INICIO DE ESTA SEMANA LABORAL QUE ESPERAMOS SEA PRODUCTIVA PARA EL PAÍS Y PARA CADA UNO DE NOSOTROS.

QUIERO APROVECHAR ESTE ACTO PARA AGRADECER A DON HUGO CÉSAR BARRERA, NUESTRO QUERIDO HUGO, POR SU LABOR DESEMPEÑADA EN ESTE GOBIERNO, AL FRENTE DEL MINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE Y DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PORTUARIA AUTÓNOMA (CEPA), INSTITUCIONES EN LAS QUE DEMOSTRÓ UN ALTO NIVEL DE ESPÍRITU DE SERVICIO, ENORME PROFESIONALISMO Y DEFENDIÓ LOS INTERESES DE EL SALVADOR.

QUIERO DESTACAR QUE DURANTE LA GESTIÓN DE HUGO BARRERA, AL FRENTE DEL MINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE, SE SENTARON LAS BASES PARA DOTAR AL PAÍS DE HERRAMIENTAS SÓLIDAS, QUE NOS PERMITEN CONTAR CON UNA LEY, QUE REGULA TODO LO RELACIONADO CON LA DEFENSA Y PRESERVACIÓN DE NUESTROS RECURSOS NATURALES.

ADEMÁS, DEBO DECIRLES, QUE DURANTE SU ADMINISTRACIÓN, EL SALVADOR ALCANZO LA MADUREZ NECESARIA, PARA SITUARNOS DONDE ESTAMOS, EN MATERIA MEDIO AMBIENTAL.

SIN DUDA ALGUNA, HUGO BARRERA HA DADO AL PAÍS, UN VALIOSO APORTE, NO SOLO COMO EXMINISTRO DEL MEDIO AMBIENTE, SINO COMO PRESIDENTE DE CEPA, INSTITUCIÓN QUE LE HA DADO UN GRAN IMPULSO A LOS PROYECTOS QUE INICIAMOS EN NUESTRA GESTIÓN, COMO SON: LA FUTURA REMODELACION DEL AEROPUERTO; LA CONSTRUCCIÓN DEL PUERTO DE LA UNIÓN, QUE VA ADELANTADA; LA MODERNIZACIÓN DEL PUERTO DE ACAJUTLA; EL AEROPUERTO QUE YA MENCIONABA Y OTROS.



DESEAMOS FELICITARLO POR SUS APORTES DURANTE SU GESTIÓN, COMO FUNCIONARIO DE NUESTRO GOBIERNO Y DESEARLE ÉXITOS EN SU FUTURO POLÍTICO, QUE HA DECIDIDO EMPRENDER.

EN SU LUGAR HOY HEMOS JURAMENTADO COMO NUEVO PRESIDENTE DE CEPA, AL INGENIERO ALBINO ROMÁN ORTIZ, QUIEN TENDRÁ A SU CARGO LA RESPONSABILIDAD DE DAR CONTINUIDAD A NUESTROS PROYECTOS, EN EL ÁREA PORTUARIA Y AEROPORTUARIA, CON LOS QUE PRETENDEMOS UBICARNOS EN UN LUGAR DESTACADO EN EL CONTINENTE.

RECORDEMOS QUE UNA DE NUESTRAS APUESTAS COMO PAÍS, ES CONVERTIRNOS EN UN CENTRO LOGÍSTICO INTERNACIONAL, A TRAVÉS DE LA CONSTRUCCIÓN Y PUESTA EN FUNCIONAMIENTO DEL PUERTO DE LA UNIÓN, EL CUAL CONVERTIRÁ LA ZONA ORIENTAL EN UN POLO DE DESARROLLO.

ASIMISMO, LE APOSTAMOS A LA MODERNIZACIÓN DEL PUERTO DE ACAJUTLA, DEL AEROPUERTO INTERNACIONA Y EL AEROPUERTO DE ILOPANGO. ESFUERZOS PARA LOS CUALES, EL NUEVO PRESIDENTE DE CEPA, DEBERÁ JUGAR UN PAPEL TRASCENDENTAL DURANTE EL AÑO Y MEDIO QUE QUEDA A NUESTRA GESTIÓN GUBERNAMENTAL.

EL INGENIERO ALBINO ROMÁN, ES GRADUADO DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE AMÉRICA, EN WASHINGTON, Y HA DESEMPEÑADO IMPORTANTES CARGOS EN LA EMPRESA PRIVADA, SOBRE TODO, EN ÁREAS RELACIONADAS CON LA COMERCIALIZACIÓN, EL QUEHACER INMOBILIARIO Y EL SISTEMA FINANCIERO NACIONAL.

ASIMISMO, HA HECHO GRANDES APORTES AL PAÍS, COMO MIEMBRO DE ASOCIACIONES DE SERVICIO, CONCEJAL DEL INSTITUTO SALVADOREÑO DEL SEGURO SOCIAL, MIEMBRO DE FUSADES, DIRECTOR DE LA ASOCIACIÓN BANCARIA SALVADOREÑA Y ÚLTIMAMENTE, COMO PRESIDENTE DEL CONSEJO EJECUTIVO DEL TRINEO DE LA ALFABETIZACIÓN, CREADO POR NUESTRO GOBIERNO Y POR EL MINISTERIO DE EDUCACION.

AGRADECEMOS AL NUEVO PRESIDENTE DE CEPA, POR EL EMPEÑO QUE SABEMOS PONDRÁ A SU GESTIÓN, Y LE DESEAMOS ÉXITOS EN LOS

TRANSCRIPCIÓN



GRANDES PROYECTOS DE PAÍS, QUE TIENE BAJO SU RESPONSABILIDAD.

MUCHAS GRACIAS A TODOS, POR ACOMPAÑARNOS ESTA MAÑANA.

QUE DIOS BENDIGA EL TRABAJO DEL NUEVO FUNCIONARIO. Y REITERAMOS NUESTRO APRECIO Y ESTIMA PERSONAL, A HUGO, A QUIEN LE DESEAMOS TODO EL ÉXITO DEL MUNDO, EN SU NUEVO EMPRENDIMIENTO POLITICO.

MUCHAS GRACIAS.

